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本报讯（记者 周薇薇 汪 益）
7月 29日上午，区委书记、区长陈建
勋主持召开招商项目推进会，就重点
招商项目推进中存在的问题逐一进
行把脉问诊。陈建勋强调，各级各部
门要树牢大局意识，强化担当作为，
以“招商引资、招大引强”百日攻坚行
动为契机，在掀起招商引资招大引强
工作热潮的同时,再掀项目落地大热
潮，确保重点项目早落地早开工。区
委常委、组织部部长龚维灿，副区长
董阿林参加会议。

今年以来，我区坚决贯彻市委
“招商引资、招大引强”百日攻坚行动
部署，充分发扬“五皮”招商精神和

“五心”留商精神，以“虎口夺食”的拼
劲主动出击，全力打好招商引资攻坚
战。在全市“月擂台·季例会”行动考
核中，我区“比招引”项目多次位列全
市第一方阵。最近几天,新松机器人智
能制造产业园等重点项目相继成功
签约，招商引资工作势头良好。

推进会上,与会人员就新松机器
人智能制造产业园、云尚小镇等重点

招商项目推进工作进行研究部署,逐
项敲定工作任务，逐一明确时间。陈建
勋指出，各级各部门要强化大局意识，
敢于担当，充分发扬钉钉子精神，以只
争朝夕的工作状态，以更加精准的工
作方法，狠抓项目落地。他强调，要坚
持科学谋划，招大引强，聚焦产业“建
链、补链、强链”，重点引进示范带头性
强、引领作用大的好项目、大项目，以
此推动黄岩传统产业实现裂变发展。
与此同时，还要全力支持成长性好的
本地企业发展。要坚持部门联动，全民

招商,做到全区招商引资“一盘棋”。尤
其是相关部门的“一把手”，要当好招
商引资“主力军”，带头招商、上门招
商。各部门要齐心协力，加强配合，全
面形成工作合力，营造全民招商的良
好氛围。要坚持以“落地论英雄”，按照
市委“五心”“妈妈式”服务的要求，健
全从对接洽谈到落地建设一系列的服
务链条，全力营造最优营商环境。各级
各部门要按照立下的军令状，明确时
间节点，一个一个项目抓推进,确保重
点项目顺利落地。

树牢大局意识 强化担当作为
掀起招商引资招大引强与项目落地热潮

陈建勋在招商项目推进会上强调

本报讯（记者 郑晋妮 通讯员
徐淑银）近日，困扰台州市康龙玻璃
有限公司负责人管敏华很久的一个
难题终于被解决，在区直通办和黄岩
供电公司的帮助下，影响康龙玻璃有
限公司厂区发展建设的六根电线杆
被成功拆除，这让管敏华的心情着实
舒畅了不少。

台州市康龙玻璃有限公司位于
江口街道新来桥开发区，公司北面
的围墙边一直矗立着六根电线杆，
其中一根影响到公司围墙施工，其
余五根也影响到了企业景观外貌和

整个工业区的形象，还存在一定的
安全隐患。“我们当时抱着试试的心
态，向区直通办寻求帮助。没想到问
题反馈到直通办之后，工作人员非
常重视，立刻联系黄岩供电公司，并
第一时间组织人员实地踏勘。”管敏
华的喜悦之情溢于言表，“了解现场
情况后，供电公司及时给出了解决
方案。”

7 月 26 日上午，烈日当空，酷暑
难熬。记者在现场看到一台吊车正伸
展着臂膀，将电线杆逐一拆除放倒。

“今天，我们要把这6根电线杆全部拆

除完毕，为企业生产经营提供便利，
确保企业发展项目早日落地。”黄岩
供电公司东江供电所江口服务站站
长林立平擦了擦额头的汗告诉记者，
在接到任务后，他们没有怠慢，立马
联系了施工队员开展作业。

反映问题、给出方案、现场施工、
最终解决，整个过程只用了三天时
间，管敏华对党委政府的暖心服务非
常满意。“时间短，工作效率高，这样
的服务让我们深受感动。接下去我们
将加快厂区施工进度，尽早投产使
用。”管敏华笑着告诉记者。

自从“三服务”活动开展以来，区
直通办根据全区相关工作部署，致力
解决企业疑难杂症，全力优化营商环
境，累计受理企业咨询 5890人次，受
理企业各类问题1162件，主要涉及企
业用地、旧厂区改造、园区配套设施、
员工子女入学、企业上市、零地技改、
劳务纠纷等各类问题。

“企业有需求，我们送服务。下阶
段，我们将继续用心服务企业，助推
企业发展壮大，用‘实服务’换企业和
群众的‘真满意’。”区直通办主任助
理肖君华说。

本报讯（记者 牟婷婷） 7月 26
日，是我区今年夏粮入库开秤的第二
天，尽管天气炎热，但在区中心粮库，
前来卖粮的农民朋友仍络绎不绝。

伴随着“隆隆”的卡车轰鸣声，家
住澄江街道横屋村的王文军拉着已
烘干的早稻来到了收购点。粮库工作
人员立刻对该批次早稻质量进行质
量检测，经检验，两车的早稻全部合
格。看着稻谷在粮食传输带上源源不
断地被送入粮库，王文军笑得合不拢
嘴。

“种粮大户把粮食运到粮库后，
我们先登记，检验合格后再过磅、入
库，最后开票结算。”粮食收储有限公
司经理助理叶式永告诉记者。

半个小时后，王文军的稻谷全
部入库完毕，称重器显示入库数量
五十余吨。“现在种粮有补助，我们

也不担心卖不出去，虽然辛苦，但
是我们大伙儿心里舒坦，来年我还
要再多种点。”王文军笑着告诉记
者。

为切实做好今年夏粮收购工作，
我区早动员早部署，结合“三服务”活
动，积极组织工作人员深入田间地
头，把夏粮收购有关情况宣传到位，
引导农民适时适价售粮。同时，抓好
腾仓并库、调销减库，做好设备维护
调试等相关工作，努力做到应收尽
收、能收尽收，确保不出现农民“卖粮
难”。

据悉，今年我区共需收入地方储
备早籼谷 10800吨，收购价订单为每
公斤 2.46元，还有额外每公斤 0.6元
的奖励。目前，全区共设立了 2个固
定收购点，各项准备工作也已落实到
位。

本报讯 （记者 周薇薇 金一朵）
有志青年从军建功，热血男儿矢志报
国。7月 29日上午，区委书记、区长陈建
勋赴区民兵训练基地，检查征兵体检工
作,看望慰问了参与征兵体检工作的医
务人员和正在参加体检的应征青年。他
强调，要坚决贯彻落实习近平总书记强
军思想，提高政治站位，严把质量关，强
化保障力，确保高标准完成征兵工作，
为国家输送优秀兵员。区委常委、常务
副区长蔡理明，区人武部政委胡文东参
加检查。

在区民兵训练基地征兵体检站里，
陈建勋专题听取了今年我区征兵工作
相关情况，现场详细了解了征兵体检工
作流程，深入各科室，看望慰问应征青
年和负责体检工作的医务人员。陈建勋
与适龄应征青年亲切交谈，询问他们的
文化程度、家庭情况，为他们主动响应
党的号召、积极献身国防事业的热情和
执着点赞，勉励他们锻炼好身体、保家
卫国，并祝愿大家顺利通过体检，实现
参军入伍、报效祖国的梦想。

陈建勋在检查中强调，高标准完成
征兵任务，是党和国家赋予的一项极其
严肃的政治任务。必须把做好征兵工作
作为贯彻落实习近平总书记强军思想
的重要举措，作为检验践行“四个意识”
的具体行动，切实增强紧迫感和使命
感，把征兵工作摆在重中之重的位置，
坚持公开、公正、透明的原则，严把体检
质量关，高标准、严要求地开展征兵各
项工作，保证兵员质量。要切实维护好
入伍青年及其家庭的各项合法权益，做
好征兵服务保障工作，确保高标准完成
今年征兵任务。

据了解，今年我区适龄青年兵役登
记已提前完成，其中 18 周岁兵役登记
2883人。适龄青年报名 5833人，其中大
学生报名 2328人，各乡镇、街道目测初
检合格 1668人。今年全区计划征集 188
人，其中大学生征集比例为 76%，大学
毕业生征集比例为 13%。我区于 7月 29
日起正式启动征兵区站体检工作，至 8
月 8日结束，1111名应征青年将上站参
检。
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我区夏粮入库工作全面启动

用“实服务”换企业“真满意”

区直通办高效服务三天解决企业发展难题

本报讯（记者 李小亿 通讯员
黄文炫） 投资，是拉动经济增长的

“三驾马车”之一。今年以来，我区坚
持以“三服务”“两抓”年活动为抓手，
抢抓发展机遇，持续推动投资保持较
快增长。上半年，全区固定资产投资
同比增长 20.7%，高出全市平均水平
9.8个百分点，增速居全市第二。

7 月 26 日，烈日炎炎，记者在省
“152”工程之一的乐成模塑工业园项
目施工现场看到，打桩机、塔吊等设
备不停运转，工人们头戴安全帽穿梭
在工地，绑扎钢筋、搭建支模架……
乐成模塑工业园项目位于黄岩西工
业园区，是我区重点建设项目之一，
用地面积约 116亩，规划总建筑面积
21万平方米，总投资 20亿元，可容纳
70-80家企业入驻，未来将高标准建

设集生产制造、产品研发和配套服务
于一体的企业社区，预计明年分期交
付使用。“项目完工后，将会实行统一
规划、统一建设、统一管理，打造布局
合理、个性分明、生态环保的企业孵
化基地，助力黄岩整体制造业转型升
级。”项目负责人缪挺说。

乐成模塑工业园建设是我区抓
投资的缩影。随着医药园区、智能工
厂等一批重大工业产业项目落地，工
业性投资为我区经济增长注入了新
的生机和活力。据统计，1-6月我区工
业性投资共增长 43.0%，增速较一季
度提高 17.5个百分点，居全市第三。
高新技术产业制造业投资增势良好，
比去年同期增长 36.7%，拉动工业性
投资增长了25.4个百分点。

“从投资结构来看，民间投资意

愿不断增强，民间投资比去年同期增
长 43.3%，增速比一季度提高 22.5个
百分点。这与营商环境不断改善、企
业投资项目审批时效持续提升、‘最
多跑一次’改革不断深化密切相关。”
区统计局投资科科长方凌介绍。为加
快项目建设进度，跑出投资“加速
度”，目前我区正全力攻坚企业投资
项目审批“最多90天”，全面优化深化
审批代办服务。

“以‘标准地’政策为例，在实行
‘标准地’出让前，部分地块存在政策
处理不到位的问题，造成企业拿地后
迟迟不能开工建设，严重影响了项目
进度。‘标准地’政策出台后，做到了净
地出让，各部门快速审批，极大缩短了
企业从拿地到办理施工许可证的时
间，使项目早日开工建设，进一步推动

我区固定资产投资增长。”牟映月说。
截至目前，我区共推出 26宗“标

准地”，出让面积达1055亩，包含了一
宗 155亩的物流仓储用地，出让范围
从园区扩展至全域、出让比例从 30%
提高到 100%，产业结构从二产延伸
至三产。其中，23个“标准地”项目已
完成开工审批，开工率达88.5%，总投
资达53.8亿元。

“下阶段，我们将继续细分项目，
紧盯目标，狠抓进度，切实提升省

‘152’项目、市县长工程等项目的落
地率，推动湾区‘八大标志性工程’、
省市重点工程完成率。同时加大项目
建设要素保障力度，进一步优化投资
结构，加强与企业的交流，努力打造
最优营商环境，争取固定资产投资增
长‘全年红’。”牟映月说。

投资环境持续优化 项目建设跑出“加速度”

我区上半年固定资产投资增速居全市第二

聚焦高质量 解码半年红


